

Medienmitteilung 9. Januar 2023 / kw

## Spital Emmental: Publikumsvorträge 2023

**An öffentlichen Vorträgen informieren Fachpersonen des Spitals Emmental über medizinische Themen. Die Publikumsvorträge fürs nächste halbe Jahr stehen fest.**

Bedeutet eine Veränderung der Prostata unweigerlich Krebs? Wie profitieren Patientinnen und Patienten mit Schmerzen von der CT-gesteuerten Schmerztherapie? Mit welchen Symptomen äussert sich die Volkskrankheit Nr. 1 – Rheuma –, und wie werden die sehr unterschiedlichen Rheumaerkrankungen behandelt? Wann ist der Zeitpunkt gekommen, dass ein künstliches Schultergelenk eingesetzt werden muss, um die Schmerzen zu reduzieren? Wie kann man sich gegen Zeckenstiche schützen, und welche Folgen kann ein Biss der kleinen Tiere haben? Und welche Erkrankungen des Bewegungsapparates treten häufig bei Kindern auf, wie werden sie kindsgerecht behandelt? Solche und ähnliche Fragen beantworten ab Februar wieder zahlreiche Spezialistinnen und Spezialisten des Spitals Emmental an ihren Publikumsvorträgen zu den unterschiedlichsten Themen aus dem Gesundheitsbereich.

Bis im Juni werden an beiden Standorten des Spitals Emmental, in Langnau und Burgdorf, jeweils am Donnerstag je sechs Vorträge durchgeführt. Den Auftakt macht Dr. med. Harald Voepel, Chefarzt der Klinik für Urologie, am 2. Februar (Burgdorf) und am 9. Februar (Langnau); er referiert über ein häufiges männliches Problem, die gut- und bösartigen Erkrankungen der Prostata.

Eine Anmeldung ist möglich, aber nicht obligatorisch; entweder telefonisch unter Tel. 034 421 18 52 (Namen, Anzahl Teilnehmende und gewünschten Vortrag aufs Band sprechen) oder online unter: [www.spital-emmental.ch/publikumsvortraege](http://www.spital-emmental.ch/publikumsvortraege). Unter dieser Webseite ist auch das Detail-Programm der Vortragsreihe zu finden.

*Bildlegende: Diese Woche startet das Frühjahrsprogramm der Publikumsvorträge im Spital Emmental. (Foto: [zvg](#))*